



LE Saviez-vous ?

HEBDO

D O I S N E A U

2 000 000 de photos par minute !



Nicéphore Niépce a inventé la photographie en 1816.

A l'époque, la photo apparaissait sur un fond de boîte à l'envers (chambre obscure).

A l'époque il fallait entre 8 et 10 heures pour prendre une photo.

Louis Daguerre a inventé le premier appareil photo qui s'appelle le Daguerriotype.

Aujourd'hui, deux millions de photos (2 000 000) sont prises chaque minute dans le monde.

Zacharie, Enzo, Victor, Mickaël.

Chaque semaine, une info, un jeu, une interview, de l'insolite...



LE Saviez-vous ?

HEBDO

D O I S N E A U

2 000 000 de photos par minute !

Il fallait une plaque de cuivre recouverte d'argent.

Pour la développer, il fallait mettre un récipient de mercure à 75°C au-dessus.

Elle était sensible à la lumière quand on la plaçait sous des vapeurs d'iode.

Il fallait ensuite fixer l'image en plongeant la plaque dans un bain chimique.

Zacharie, Enzo, Victor, Mickaël.

Chaque semaine, une info, un jeu, une interview, de l'insolite...